

A pleines dents

Dazzling dentistry

Arme-clé des interactions sociales réussies, le sourire participe grandement à notre capital sympathie. D'où l'intérêt d'entretenir une dentition irréprochable !

Our smile is a key weapon for successful social interaction and plays a large role in our positive image. So it's well worth keeping our teeth in good shape!

La Clinique ImplantCentre, fraîchement arrivée à Genève après Londres, se fait fort de prendre en charge cette mission par le biais d'une équipe dotée d'une solide formation dans différents domaines ainsi que d'une expérience internationale. Cette nouvelle adresse offre ainsi des soins dentaires d'une qualité irréprochable, doublée d'une approche basée sur une écoute attentive du patient. Matériaux suisses, délais réduits, traitements à prix attractifs, ambiance conviviale dans un environnement moderne et sophistiqué : la Clinique ImplantCentre se veut très exigeante. Vingt ans d'expérience ont permis à ce groupe de mettre en place une équipe pluridisciplinaire (médecin-dentiste, chirurgien buccal et maxillo-facial) et polyglotte, disponible du lundi au samedi, alors qu'un centre d'appel fonctionne 7 jours sur 7.

La clinique offre ainsi des solutions globales, à long terme, à partir d'une palette complète de prestations : traitement d'hygiène bucco-dentaire, soins dentaires esthétiques, chirurgie maxillo-faciale et buccale y compris la pose des implants. De nombreuses technologies de pointe sont proposées, et la clinique possède en outre son propre service de radiologie numérique ainsi qu'un laboratoire. Une adresse tout en un pour un sourire éclatant.

The ImplantCentre Clinic, newly arrived in Geneva following London is certain that it can take on this task with a team which has had a thorough grounding in various fields as well as international experience. This new address provides top quality dental care, coupled with an approach which involves listening very carefully to the patient. The ImplantCentre Clinic has extremely high standards, offering Swiss materials, shorter waiting times, competitively priced procedures and a friendly atmosphere in a modern, sophisticated environment. Twenty years of experience have enabled this group to set up a team which is multi-disciplinary (doctor-dentist, oral and maxillofacial surgeon) and multi-lingual, available from Monday to Saturday, as well as a call-centre which operates 7 days a week.

The clinic also provides comprehensive long-term solutions, from a full range of services including oral hygiene, cosmetic dentistry, oral, maxillofacial surgery and the placement of dental implants. A huge array of cutting-edge technology is available and the clinic also has its own digital X-ray department as well as a laboratory. Everything you need for a dazzling smile all under one roof.



ImplantCentre Clinique de Dentisterie & de Stomatologie
Route de Florissant 2, Genève
+ 41 22 501 72 76 – www.implantcentre.ch